



# はだっこだより

秦幼稚園  
令和7年6月

暑い日が続いていますが、子どもたちはシャボン玉や石けん遊び、プールなど水に触れて遊ぶことを喜んでいきます。またジャガイモやタマネギを収穫したり、クワガタムシやカタツムリの世話をしたりして、初夏の自然に触れることを楽しんでいます。様々な場面で、「不思議だな」「もう一回やってみよう」とワクワク、ドキドキしている姿をお伝えしたいと思います。



大きなタマネギだ

季節の野菜や果物を栽培・収穫し、どうやって食べるのか考えることで食べる楽しみにつながったり、いろいろな種類を比べてみることで発見を楽しんだりすることができました。

子ども同士で、知っていることを伝え合ったり、分からないことを一緒に調べたりしています。地域の方が、クワガタを持って来てくれた時には、目を輝かせて世話の仕方を聞いていました。

お世話をしている中、死んでしまうことがあります。世話をすることで優しさ



アゲハ蝶が羽化したよ

羽ばたいた蝶は、しばらく子どもたちのそばから離れませんでした。



ザリガニはここ(背中)を持つんだよ



クワガタだ! かっこいい



この虫の名前は?



白いイチゴは、種のとこが赤くなったら食べられるんだよ

赤いイチゴより白いイチゴの方が甘いなあ



カナヘビのお墓を作ってあげよう



じょうごを使うと、ペットボトルにジュースを入れられるかな?

レモン石けんをたくさん擦って、少しの水と混ぜると固い泡クリームができるんだよ

水に触れることで、心地よさや開放感を感じ、夏ならではの遊びを楽しんでいます。

イメージしたものになるよう繰り返し試す5歳児、作ったものを先生や友達と見せ合ってきた喜びを感じる4歳児、4、5歳児の様子を見ながらやってみようという姿を見つけて遊ぶ3歳児の姿が見られます。



水がかかっても平気だよ



サンダルでもシャボン玉ができるかな?



水の雨が気持ちいい!



ケーキを作りたいんだけど、これでいいかな?



昔と今の遊び方の違いは何だろう?

もうちょっと、上がいいな



参観日には、きよね夢てらすの三宅さん、平賀さんを講師にお迎えして「楽しく遊んで体を動かそう」というテーマで、保護者の方同士で話し合ったり、親子でスキンシップを図ったりしながら、家でも楽しめる体を使った遊びを教えてくださいました。



地域の方や友達(赤ちゃん)が秦幼稚園を訪れてくれました。様々な人と関わる機会が多いのは、秦幼稚園ならではの姿です。



『吉備路伝説を語る会』の方から、総社に伝わる昔話を聞きました。



『お話を語る会』の方に、エプロンシアターや大型絵本を見せていただきました。

また、遊びに来てね!



ラッコ広場に来てくれた小さな友達に興味津々!玩具を渡して笑ってくれた時には「かわいい!」と子どもたちも満面の笑顔になりました。